



**Le collectif des employés des chantiers de la CAN dans la ville de Garoua sont aux abois depuis le début de la semaine.**

A l'origine de ce mouvement d'humeur, l'on évoque le non-paiement de sept mois d'arriérés de salaires.

Devant les installations de prime protomac, entreprise en charges de ces travaux on pouvait lire "4, 5, 6, 7 mois sans salaires, trop c'est trop".

Une situation qui mais en mal l'évolution des travaux de construction et de réhabilitations des différentes infrastructures qui devront abriter la coupe d'Afrique des nations qui se déroulera au Cameroun dans quelques mois.

Ces manifestants n'entendent pas lever le mots d'ordre de grève si la situation n'est pas retablie d'ici quelques jours. " On travaille sans salaire comment allons vivre? " Tant que la situation n'est pas régularisée nous ne ferons plus rien", explique Ali, un des manifestants.

Les responsables de cette entreprise quant à eux n'ont pas souhaité de s'exprimer au sujet de cette question.